

SEMAINE DE PRIERES DU DIMANCHE 30 OCTOBRE 2022 ELIE DANS LE CHAR DE FEU

2 ROIS 2:11-12

Frère Maurice MWEHU, Pasteur.

Le Dieu d'Elie a distingué son serviteur, jésus ne me laissera pas dans la confusion.

Toute l'année, nous avons exploité les traces d'Elie, un homme de la même nature que nous mais qui vécut sur la terre d'une manière exceptionnelle.

Chacun de nous devra se poser les questions suivantes :

- Jusqu'où irai-je en suivant le pas d'Elie?
- Atteindrai-je son chemin sans m'arrêter à mi-chemin ?

Pour prendre conscience de la fin glorieuse d'Elie, nous retiendrons :

- Les pas célestes d'Elie;
- Le type de l'enlèvement ;
- Le départ de la terre ;
- L'influence de deux royaumes.

1. Les pas célestes d'Elie

Les pas célestes d'Elie ne sont pas les premiers dans sa longue marche sur la terre. Elie a commencé sur la terre comme le thishbite, l'un des habitants de Galaad avant de terminer sa course dans le char de feu comme char d'Israël et sa cavalerie.

Ainsi, les traces d'un homme, c'est la trajectoire de sa vie, ce sont toutes les étapes de son parcours du point de départ au point d'arrivée ; avec ses tronçons droits, ses virages, ses vallées et montagnes.

Pour cela, bien aimés, faisons attention avec notre marche sur la terre car elle peut encourager voire décourager une personne. Quel que soit l'empressement, attendons! N'abandonnons pas nos frères et sœurs qui sont dans un virage ou dans une vallée car après un virage, vient toujours un chemin droit qui permet de récupérer les retards (Joël 2 : 25).

Puisqu'aucune route ne s'arrête à un virage et que les projets de Dieu pour nous ne sont pas en panne, continuons notre marche avec lui!

Chacun a son temps de virage et celui de tronçon droit.

Avez-vous décidé de commencer de suivre les traces d'un homme?

Allez jusqu'au bout et surtout ne deviez pas ses empreintes, si vous désirez obtenir le même résultat que lui.

Etant au service d'Elisée et comme tous les autres fils des prophètes, Guéhazi avait bien commencé la marche sur les traces d'Elie jusqu'à la séduction de la richesse du général lépreux.



Si son argent pouvait pour lui quelque chose, pourquoi ce général riche avait-t-il entamé un si long voyage à la recherche de sa guérison? Ceci pour dire que rien ne peut remplacer la présence de Jésus-Christ dans la vie d'un homme.

Sachons que sur les traces de ceux qui réussissent, il n'y a pas de cupidité, mais une discipline de soi.

Le Seigneur Jésus-Christ savait qu'après lui, tous ne marcheraient pas après lui et ne suivraient pas ses traces (Luc 21:7-8). Les pas de Jésus sont plus précieux que le mariage, le travail...Celui qui suit les traces de son maitre n'échouera pas en chemin. Où vont et que deviennent ceux qui quittent le chemin ?

Elisée avait tourné la page de Guéhazi comme si de rien n'était (2 Rois 5:27; 6:1). Bien aimé, tu t'égares, sache que l'œuvre de Dieu continuera de croitre sans toi.

Que Dieu vous bénisse!

